
    

 
 

 

FICHA DE SISTEMATIZACIÓN 
EVENTO DE DELIBERACIÓN PÚBLICA ADMINISTRACIÓN ZONAL ____TUMBACO___ 

ELEMENTOS DEL PLAN DE TRABAJO  

EJE DE MESA DE TRABAJO CIUDAD SOLIDARIA  

FECHA  27-04-2019  

HORA 18:00  

LUGAR SALON ALFA- PASEO SAN FRANCISCO  

TEMA 
ASPECTOS POSITIVOS  

QUE DEBEN FORTALECERSE Y CONSERVARSE 
ASPECTOS QUE SE DEBEN CORREGIR  

PARA MEJORAR LA GESTIÓN MUNICIPAL 

INCLUISION SOCIAL 

 1.-MUY BUENO EL PROYECTO 60 Y PIQUITO DEL BARRIO SAN 
JOSE DE OYAMBARILLOS GRUPO  
2.-AGUSTO CON EL PROYECTO 60 Y PIQUITO QUE SIGA EN LA 
COMUNA LA ESPERANZA EL QUINCHE Y LA TOLA CHICA 2 
3.-SEGUIR TRABAJANDO POR EL ADULTO MAYOR PARA QUE SIGA 
SIENDO UNA PERSONA DE DERECHO Y DE ASISTENCIA EN 
TUMBACO CENTRO 
4.- 

 1.-NO EXISTE UN LUGAR FIJO PARA REALIZAR LAS ACTIVIDADES Y 
ESTAN LUCHANDO POR QUE LES DEN UN ESPACIO Y QUE EL 
PROYECTO NO SE TERMINE. 
2.-INCREMENTAR LAS VISITAS DOMICILIARIAS,  QUE SE APOYE CON 
MAS FISIOTERAPIA , PSICOLOGIA Y TRABAJO SOCIAL A MAS 
PERSONAS 
Y QUE SE AUMENTEN MAS TALLERES EN EL 60 Y PIQUITO 
3.-NO SE NECESITA CORREGIR SINO FORTALECER EL TRABAJO HASSTA 
HOY REALIZADO 
4.-QUE SE DE MEJOR CAPACITACION A LOS TALLERISTAS DEL 
PROYECTO 60 Y PIQUITO 

SEGURIDAD 

1.-IMPLEMENTAR NUEVAMENTE EL SISTEMA DE ALARMAS 
COMUNITARIAS 
2.- 

1.- NO DEBEN ELIMINAR LOS PROYECTOS QUE HAN BENEFICIADO A 
LOS BARRIOS LOS AÑOS ANTERIORES 



    

CULTURA 

1.-MANTENER EL TRABAJO COMUNITARIO A TRAVEZ DE 
TALLERES QUE TRABAJAN CON GRUPOS DE ATENCION 
PRIORITARIA EN TEMAS DE RESCATE DE LA CULTURA Y VALORES 
1.-IMPLEMENTAR Y RECUPERAR LOS LA BAILOTERAPIA Y LAS 
ESCUELAS DEPORTIVAS  

1.- QUE SE PROMOCIONEN MAS LOS PROYECTOS MUNICIPALES 
2.-QUE NO SE PIERDAN LOS PROYECTOS ANTERIORES PORQUE YA NO 
HAY BAILOTERIAPIA NI DEPORTES PARA LOS NIÑOS Y LA JUVENTUD 

PARTICICPACION 

1.-FORTALECER LA COMUNICACIÓN CON EL EJEMPLO QUE DIO 
LA ADMINISTRADORA. PARTICIPACION DIRECTA Y 
PERSONALIZADO . 
2.- MANTENER LAS MEGA MINGAS DEL BARRIO SAN FRANCISCO 
DE PINSHA 

1.-MUCHA BUROCRACIA Y TRAMITOLOGIA 
2.-QUE SE COORDINE DE MEJOR MANERA YA QUE TRAJERON TODA 
LA MAQUINARIA PARA IGUALAR LAS CALLES PERO NO HABIA 
MATERIAL . 
3.- MAYOR PARTICIPACION DE LOS MORADORES 

 


